



PT SARATOGA INVESTAMA SEDAYA Tbk.

~~Correspondence address:~~

Menara Karya, 15th Floor
Jl. H.R. Rasuna Said Block X-5 Kav. 1-2
Jakarta 12950, Indonesia

T +62 21 5794 4355

F +62 21 5794 4355

W www.saratoga-investama.com

No.: 027/CorpSec-SRTG/IV/2022

Jakarta, 26 April 2022

Kepada Yth.

**Direktur Penilaian Sektor Jasa
PT Bursa Efek Indonesia**

Gedung Bursa Efek Indonesia

Jl. Jend. Sudirman Kav 52-53

Jakarta 12190, Indonesia

Up. : Ibu Umi Kulsum – Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa

Perihal: Penyampaian penjelasan perubahan lebih dari 20% pada Pos Total Aktiva dan atau Total Kewajiban PT Saratoga Investama Sedaya, Tbk.

Dengan Hormat,

Merujuk pada ketentuan Peraturan Nomor I-E: Tentang Kewajiban Penyampaian Informasi, butir III.1.4, dimana diatur bahwa apabila terdapat perubahan lebih dari 20% pada Pos Total Aktiva dan atau Total Kewajiban pada Laporan Keuangan Interim atau Laporan Keuangan Tahunan periode tahun buku berjalan dibandingkan Laporan Keuangan Tahunan Auditasi terakhir, maka bersama dengan penyampaian Laporan Keuangan Perusahaan Tercatat wajib memberikan penjelasan tertulis kepada Bursa tentang penyebab perubahan berikut pendapat manajemen tentang dampak perubahan tersebut terhadap kinerja keuangan Perusahaan Tercatat pada tahun berjalan.

Berdasarkan uraian tersebut di atas, maka dengan ini kami sampaikan penjelasan perubahan lebih dari 20% pada Pos Total Aktiva dan atau Total Kewajiban PT Saratoga Investama Sedaya, Tbk. ("**Perusahaan**") sebagai berikut:

Total aset mengalami kenaikan sebesar 6% (enam persen) atau sebesar Rp3.743.829 juta yang sebagian besar disebabkan oleh kenaikan nilai investasi pada saham sebesar Rp3.854.885 juta, kenaikan nilai investasi pada efek ekuitas lainnya sebesar Rp 306.140 juta dan kenaikan nilai kas dan setara kas sebesar Rp356.720 juta yang dikompensasi dengan penurunan pada nilai piutang sebesar Rp773.774 juta. Kenaikan nilai investasi saham disebabkan oleh pergerakan nilai wajar (*fair value*) harga saham untuk perusahaan publik pada tanggal 31 Maret 2022 yang mengalami kenaikan cukup signifikan jika dibandingkan dengan periode sebelumnya. Kepemilikan investasi atas saham yang mengalami kenaikan cukup signifikan adalah investasi di PT Merdeka Copper Gold Tbk dan PT Adaro Energy Indonesia Tbk. Kenaikan pada kas dan setara kas serta penurunan pada piutang disebabkan karena realisasi dari piutang dividen sehubungan dengan pembagian dividen dari PT Adaro Energy Indonesia Tbk.

Total liabilitas mengalami kenaikan sebesar 4% (empat persen) atau sebesar Rp208.613 juta yang sebagian besar disebabkan oleh kenaikan nilai liabilitas pajak tangguhan yang terkait dengan perubahan nilai investasi khususnya pada saham non-listed.

Demikian kami sampaikan, mohon dapat diterima dengan baik. Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.



Hormat kami,
PT Saratoga Investama Sedaya Tbk.

Juan Akbar Indraseno
Divisi Hukum dan Sekretariat Perusahaan



Tembusan:

- Kepala Divisi Penilaian Perusahaan Sektor Jasa, PT Bursa Efek Indonesia
- Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Otoritas Jasa Keuangan
- Direktorat Penilaian Keuangan Perusahaan Sektor Jasa, Otoritas Jasa Keuangan